

世代間交流会 R5.12.23

コロナ禍や大雪警報等で、しばらく実施できていなかった「世代間交流会」を12月23日(土)に行いました。地域の老人クラブの方からしめ縄飾りの作り方を学び、製作を通して地域の方と交流をすることを目的としています。初めはなかなか藁をねじることができなかった生徒も、教えていただくうちにコツをつかみ、アレンジを加えながら思い思いのしめ縄飾りを作ることができました。

また、野中老人クラブさんには、昨年に引き続き大変立派なお飾りを作っていただきました。12月28日(木)には、玄関に飾り、新年を迎える準備をしました。



勝栗御守贈呈 R6.1.11

1月10日(水)になかやま十彩会の方が来校され、「勝栗御守」を贈呈していただきました。湯がいて天日干した栗の表面に塗料を何度も塗り、白文字の「勝」を印字しています。受験などの成功を祈り、一つ一つ手作業で仕上げられて作られたお守りに、3年生も大変感動していました。



クリーンアップ活動 R6.1.17

1月17日(水)に、生徒会が中心になり、クリーンアップ活動を行ないました。日頃から献身的に掃除ができる中山中生ですが、28名のためなかなか手が行き届かない部分もあります。この日は、短い時間ではありましたが、いつもはできない窓拭きと床磨きを、全員で一生涯懸命行ないました。

